

## 千葉青果株式会社及び株式会社シンヨウ・ロジによるバナナの寄贈について

千葉市では、千葉青果株式会社及び株式会社シンヨウ・ロジから、市立病院にバナナを寄贈していただくことになりました。

つきましては、その寄贈式を行いますので、お知らせします。

### 1 日時

令和3年4月16日（金）10:00から

### 2 場所

市役所3階 市長応接室

### 3 出席者

#### (1) 寄贈側

千葉青果株式会社 代表取締役社長 おおくぼ けんじ 大久保 健次  
代表取締役会長 わたなべ たけし 渡邊 健  
株式会社シンヨウ・ロジ 代表取締役社長 ふるさわ つぐお 古沢 継雄

#### (2) 市側

千葉市長 神谷 俊一  
病院事業管理者 寺井 勝  
病院局次長 初芝 勤

### 4 寄贈品

バナナ 100箱（約7～8,000本）

### 5 寄贈品の配布先

市立青葉病院及び市立海浜病院

### 6 経緯

千葉青果株式会社及び株式会社シンヨウ・ロジから、日々、新型コロナウイルス感染症患者に対応している市立病院の医療従事者等を応援するため、バナナ寄贈の申し出があったもの。

#### <参考>

- |               |       |               |
|---------------|-------|---------------|
| 1 千葉青果株式会社    | 本社所在地 | 美浜区高浜2丁目2番1号  |
| 2 株式会社シンヨウ・ロジ | 本社所在地 | 美浜区高浜2丁目1番15号 |